

Siguen las Pláticas Chile-Argentina Sobre Delimitación de Zona Austral

Chilenos Refugiados en Argentina Exigen ser Traslados a Otro País

BUENOS AIRES, 19 de octubre. (AP, AFP y DPA) Unos 100 refugiados chilenos —entre ellos 55 niños— ocuparon hoy pacíficamente un local de las Naciones Unidas en Buenos Aires y exigieron ser trasladados a un tercer país, como consecuencia del permanente hostigamiento que reciben de las autoridades argentinas y a la miseria a que han sido condenados.

El local ocupado pertenece al programa de la ONU para la asistencia de los refugiados y un vocero del mismo manifestó que los asilados chilenos tomaron el edificio "en forma pacífica, sin violencia alguna".

Juan Millet, de 47 años, vocero de los refugiados, declaró que "no nos vamos a ir hasta que nos saquen del país. Queremos ir a un tercer país, no importa cuál

sea, porque simplemente no podemos vivir más aquí". Desde la asunción del poder por los militares— el 24 de marzo de 1976— decenas de refugiados políticos de países latinoamericanos han sido secuestrados por civiles armados, que dijeron ser agentes de seguridad.

Por otra parte, el diario italiano Corriere della Sera se hace eco hoy de una carta firmada por una madre argentina, Matilde Herrera, donde denuncia la desaparición en Buenos Aires, de sus tres hijos y otros tantos familiares.

La señora Herrera afirma que entre el 26 de julio de 1976 y el 30 de mayo de 1977 desaparecieron su hijo Martín Belaustegui, de 20 años, y su esposa, María

SANTIAGO DE CHILE, 19 de octubre (AP)—En medio de un hermetismo

casi total, entraron hoy a su segundo día las pláticas chilenas-argentinas sobre delimitación de territorios en la zona austral.

En las reuniones participan 20 expertos de ambos países, especialistas en navegación marítima, aeronavegación, pesca y hasta contaminación ambiental.

Voceros de ambas delegaciones indicaron que sólo se trata de deliberaciones "exploratorias e informativas", cuyas conclusiones serán entregadas a las cancillerías.

El ex canciller Julio Philippi preside la delegación chilena y el general retirado Osiris Villegas, la de Argentina.

Pese a las reiteradas ne-

gativas de las dos partes a proporcionar detalle alguno—inclusive se ha prohibido a los reporteros gráficos imprimir fotografías de los asistentes— se ha dicho que el viernes, al concluir la reunión, será entregada una declaración conjunta acerca de los resultados logrados.

Esta es la segunda rueda de estas conversaciones, que comenzaron a petición de Argentina, en julio pasado, luego de conocido el laudo arbitral de Gran Bretaña, que concedió la razón a Chile en cuanto a sus reclamaciones de soberanía sobre las islas de Picton, Nueva y Lennox, en el canal de Beagle.

Guerra; su hija Valeria, de 24, y su marido Ricardo Waisberg; y finalmente, su hijo Rafael, de 23, y su esposa Electra Irene Lareu, y un amigo con él que vivían en su departamento en Buenos Aires.

"El mío —dice la señora Herrera— es el dolor de todas las madres argentinas que están viviendo la misma situación".

Entre tanto, otros dos padres argentinos, Francisco y Manuela Santucho, de 85 y 65 años, respectivamente, y padres del que fuera líder del Ejército Revolucionario del Pueblo, Mario Santucho, muerto en un tiroteo con las fuerzas policiales, solicitaron la ayuda de la opinión pública estadounidense para salvar la vida de varios familiares. Se trata de Amílcar Santucho, detenido actualmente en Paraguay, y de sus tres hijas, Manuela Cristina y Liliana, secuestradas desde hace un año, junto con una de sus nietas, Mercedes. Los Santucho ofrecieron una entrevista de prensa en el Centro de Iglesias de Nueva York.

Mejora la Salud de Atahualpa Yupanqui

MADRID, 19 de octubre. (AFP)—El cantor y poeta argentino Atahualpa Yupanqui se restablece favorablemente en el hospital clínico de Madrid, después del infarto de miocardio que sufrió el domingo último, se informó hoy aquí.

El estado de salud de Yupanqui es actualmente satisfactorio, según fuentes médicas.

Los profesionales que lo atienden estimaron que, si el ritmo de restablecimiento continúa como hasta ahora, el artista argentino podrá abandonar la clínica el lunes próximo.

Raúl Castro, Embajador de EU en Argentina

WASHINGTON, 19 de octubre. (AP)—El subsecretario de Estado, Warren Christopher, tomará mañana juramento al gobernador de Arizona, Raúl H. Castro, como nuevo embajador estadounidense ante el gobierno argentino. Se dijo que diversos personajes políticos y diplomáticos asistirán a la ceremonia, que se efectuará en la sala Benjamín Franklin del Departamento de Estado. Castro dejará sus funciones de gobernador 14 meses antes de la expiración de su mandato.

Argentina Comprará Maquinaria a la URSS

BUENOS AIRES, 19 de octubre (AFP)—Una empresa estatal argentina comprará material para la producción carbonífera a la Unión Soviética y Polonia, se informó oficialmente hoy aquí. Por un decreto, el Poder Ejecutivo argentino autorizó a la empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), para contratar directamente con tres empresas soviéticas de exportación diversas maquinarias y repuestos destinados a los yacimientos carboníferos de la empresa.